

**PROFIL INSTITUT AGAMA ISLAM (IAI) AL-AZIZIYAH
SAMALANGA - KAB. BIREUEN- PROV. ACEH
TAHUN 2015**

A. Gambaran Umum IAI Al-Aziziyah

Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Al-Aziziyah Samalanga resmi berubah status sebagai Institut Agama Islam Al-Aziziyah, setelah disahkan oleh Direktur Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama RI melalui SK Nomor 3776 Tahun 2014. Serah terima SK persetujuan alih status berlangsung di Ruang Sidang Kementerian Agama RI di Jakarta pada Senin, 7 Juli 2014 yang dihadiri oleh Rektor Institut Agama Islam Al-Aziziyah Samalanga. Dr. Tgk. Muntasir, MA. Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga merupakan perguruan tinggi swasta kedua di Aceh setelah Institut Agama Islam (IAI) Al Muslim Bireuen yang mampu meraih status Institut setelah sebelumnya sejak diresmikannya pada 2003 perguruan tinggi ini bernama Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Al-Aziziyah Samalanga. IAI Al Aziziyah mendapatkan status baru tersebut setelah melewati tahapan pengajuan proposal alih status ke Direktorat Pendidikan Islam Kementerian Agama RI pada tahun 2013 dilanjutkan tahapan verifikasi kelayakan alih status, visitasi kelayakan melaksanakan pendidikan Institut serta rekomendasi dari berbagai *stakeholder* di Aceh dan Nasional. Bersamaan dengan persetujuan Alih Status IAI Al-Aziziyah Samalanga, juga perubahan status 4 Perguruan tinggi lain di Jawa Timur dan Sumatera Barat dan Selatan.

Di bawah kepemimpinan Dr. Tgk Muntasir A.Kadir, S.Ag, MA, Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah yang berlokasi di Samalanga, Bireuen perlahan terus berkembang pesat. Ragam terobosan telah dilakukan dan saban tahun mahasiswanya terus membludak. Bahkan, hingga kini telah membuka 3 Fakultas dengan 9 Program studi. Kampus IAI Al-Aziziyah bisa disebut memiliki daya tarik dan keunikan tersendiri,

ini karena ciri khas kedayahan kampus ini sangat terasa. Ditambah lagi, mayoritas dari mahasiswa IAI Al-Aziziyah adalah para santri yang sudah menyelesaikan pendidikan Tingkat Aliyah di Dayah MUDI Masjid Raya dan Dayah lainnya di Aceh. Latar belakang pendidikan mereka tersebut menjadikan mereka menguasai Bahasa Arab dan materi ilmu pengetahuan agama seperti fikih, usul fikih, tauhid dan ilmu-ilmu keislaman lainnya. Keadaan ini sangat mendukung proses belajar lanjutan di lokal perkuliahan. Bahkan untuk tahun akademik 2014/2015, IAI Al-Aziziyah secara khusus membuka kelas lanjutan Alumni Ma'had Ali Dayah MUDI Masjid Raya Samalanga untuk Prodi Syariah Ahwal Al Syakhshiyah yang hanya menyisakan beberapa matakuliah untuk akhirnya alumni kelas tersebut akan mendapatkan ijazah Sarjana.

Ide awal mendirikan IAI Al-Aziziyah ini adalah perkembangan dan kemajuan zaman yang sedemikian pesat tanpa dapat dihambat telah menimbulkan tantangan berat bagi umat Islam se-dunia termasuk Aceh yang bergelar Serambi Mekkah. Jika tidak pandai menyikapi, maka umat Islam akan tergilas dan menjadi korban kemajuan. Padahal dalam kesehariannya umat Islam harus tetap mampu selaras dengan syari'ah yang diturunkan Allah sebagai titian jalan kehidupannya, begitu juga alih status dari STAI Al-Aziziyah ke IAI Al-Aziziyah juga menjadi kebutuhan untuk membuka ruang penyelenggaraan pendidikan secara luas dan mampu bersaing dengan kampus lain di Naggroe Aceh dan Nasional.

Di Aceh khususnya, secara realitas ummat Islam harus berhadapan dengan westernisasi dan sekularisasi yang sedikit demi sedikit menghancurkan ke-khasan ciri Islam yang sebenarnya. Forum-forum kajian keagamaan menjadi kurang diminati, generasi muda lebih suka kepada kegiatan-kegiatan atau kajian-kajian yang jauh dari nilai-nilai Islami. Sebuah fenomena yang memprihatinkan masyarakat Islam dan

harus dijawab dengan kegiatan dan pendidikan Islam yang mampu memberikan pengetahuan yang berbasis moral dan Agama.

Bertolak dari pemikiran ini, Yayasan Pendidikan Islam Al-Aziziyah ikut mengambil bagian untuk merevitalisasi semangat Islam dan membentuk kader-kader yang kuat beragama ('aqidah dan ibadahnya), memiliki pemahaman dan wawasan keislaman dan keilmuan yang tinggi, menguasai teknologi dan bahasa asing (Arab dan Inggris) serta siap berdakwah di segala tingkatan masyarakat kosmopolit sekarang ini. Upaya yang dilakukan ke arah tersebut adalah dengan mendirikan IAI Al-Aziziyah. Selaras dengan realitas tersebut perwujudan IAI Al-Aziziyah diarahkan kepada Visinya, menjadi Institut Agama Islam yang mampu melahirkan intelektual muslim yang berbasis kepada ketinggian moral dan pemahaman dan pengamalan agama.

Secara umum pendirian Perguruan Tinggi ini bertujuan untuk menyelenggarakan kegiatan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat sebagai manifestasi dari tri-dharma perguruan tinggi. Dengan kehadiran IAI Al-Aziziyah ini diharapkan mampu mempersiapkan generasi pesantren dan juga masyarakat lainnya supaya siap menghadapi tantangan global.

Adapun secara khusus tujuan dari penyelenggaraan IAI Al-Aziziyah adalah, menyelenggarakan kegiatan pendidikan dan pengajaran dalam rangka menghasilkan Sarjana Agama yang memiliki pengetahuan dan kepekaan dalam memahami realitas keagamaan dan mampu berdakwah dalam masyarakat yang semakin mengglobal.

Menghasilkan Sarjana Agama yang memiliki pengetahuan dan ketrampilan dalam memahami gejala-gejala sosial keagamaan dalam masyarakat melalui kegiatan penelitian lapangan (fieldwork). Menyelenggarakan kegiatan akademik dalam rangka mendalami dan

mengembangkan konsep-konsep dan teori-teori hukum Islam serta menyampaikannya (dakwah) kepada ummat.

Hingga tahun 2014, IAI Al-Aziziyah memiliki mahasiswa aktif 3.617 Orang dengan 59 Dosen tetap dan 16 Dosen yang tidak tetap. Yang mengajar pada IAI Al-Aziziyah adalah para alumni dayah yang sudah memiliki gelar master dan Doktor baik dalam maupun luar negeri, dan hingga tahun ini ada 13 Dosen IAI Al-Aziziyah yang sedang menyelesaikan program doktoral di UIN Ar Raniry dan IAIN Sumatera Utara.

B. Dasar Hukum IAI Al-Aziziyah

Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga merupakan sebuah institusi yang memiliki dasar hukum yaitu :

1. Akte Notaris Yayasan Pendidikan Agama Islam (YPI) Al-Aziziyah No. 21 tanggal 15 April 2003.
2. Keputusan Direktur Jenderal Kelembagaan Agama Islam, Nomor Dj.II/510/2003 Tanggal 5 Nopember 2003 tentang Izin Penyelenggaraan prodi Ahwal As-syakhsiyyah dan Komunikasi Penyiaran Islam STAI AL-Aziziyah Samalanga
3. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor Dj.I/177/2007 tanggal 20 April 2007 tentang Izin Pendirian dan penyelenggaraan prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) jenjang Strata Satu.
4. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor Dj.I/385/2008 tanggal 27 Oktober 2008 tentang Perpanjangan Izin Penyelenggaraan prodi Ahwal As-syakhsiyyah (Hukum Keluarga) dan Komunikasi Penyiaran Islam jenjang Strata Satu.
5. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor Dj.I/58/2010 tanggal 10 Pebruari 2010 tentang Perpanjangan

Izin Penyelenggaraan prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) jenjang Strata Satu.

6. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 198 Tahun 2012 tanggal 8 Februari 2012 tentang Perpanjangan Izin Penyelenggaraan prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) jenjang Strata Satu.
7. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 444 Tahun 2014 tanggal 28 Januari 2014 tentang Perpanjangan Izin Penyelenggaraan prodi Al Ahwal Al-Syakhsiyyah (Hukum Keluarga) dan Komunikasi Penyiaran Islam jenjang Strata Satu.
8. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor Nomor 1500 Tahun 2014 tanggal 14 Maret 2014 tentang Izin Penyelenggaraan Prodi Manajemen Pendidikan Islam dan Ekonomi Syari'ah jenjang strata satu.
9. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 3536 Tahun 2014 tanggal 25 Juni 2014 tentang Izin Penyelenggaraan Prodi Bahasa Arab jenjang strata satu.
10. Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Islam Nomor 3776 Tahun 2014 tanggal 7 Juli 2014 tentang persetujuan perubahan bentuk Sekolah Tinggi Agama Islam menjadi Institut Agama Islam.
11. Statuta Sekolah Tinggi Agama Islam (STAI) Al-Aziziyah Samalanga Tahun 2003
12. Statuta Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga Tahun 2014

C. Visi, Misi & Tujuan IAI Al-Aziziyah

IAI Al Aziziyah dalam jangka waktu 2015-2020 mengemban visi untuk terwujudnya Institut Agama Islam yang mampu melahirkan

intelektual muslim yang berbasis kepada ketinggian moral, pemahaman dan pengamalan agama.

Kemudian, Misi yang ditempuh dalam jangka waktu 2015-2020 berdasarkan pada visi di atas, Institut Agama Islam Al-Aziziyah mengembangkan misi sebagai berikut:

- 1) Menyelenggarakan pendidikan Islam dengan menitik beratkan pada metode berfikir secara kritis dan ilmiah.
- 2) Mengembangkan penelitian dan pengabdian masyarakat melalui kinerja internal dan eksternal.
- 3) Memberikan layanan kepada civitas akademika dan masyarakat dalam menggali ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni.
- 4) Menyediakan bahan bacaan yang representatif dan berbagai sarana lain yang dapat menunjang proses pendidikan secara maksimal

Secara umum, Institut Agama Islam Al-Aziziyah bertujuan untuk menyelenggarakan kegiatan pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat sebagai manifestasi dari tri-dharma perguruan tinggi dalam berbagai disiplin ilmu. Dengan kehadiran Institut Agama Islamini diharapkan mampu mempersiapkan generasi pesantren dan juga masyarakat lainnya supaya siap menghadapi tantangan global.

Adapun secara khusus, tujuan dari penyelenggaraan Institut Agama Islam (IAI) Al- Aziziyah Samalanga adalah :

1. Menyelenggarakan kegiatan pendidikan dan pengajaran dalam rangka menghasilkan Sarjana Agama yang memiliki pengetahuan dan kepekaan dalam memahami realitas keagamaan dan mampu dalam masyarakat yang semakin mengglobal.

2. Menghasilkan Sarjana Agama yang memiliki pengetahuan dan ketrampilan dalam memahami gejala-gejala sosial keagamaan dalam masyarakat melalui kegiatan penelitian.
3. Menyeleenggarakan kegiatan akademik dalam rangka mendalami dan mengembangkan konsep-konsep dan teori-teori hukum Islam serta menyampaikannya (dakwah) kepada umat.
4. Mengembangkan dan menyebarluaskan ilmu pengetahuan agama Islam dan teknologi yang bernafaskan Islam.

D. Struktur Tata Kelola IAI Al Aziziyah

Organ tata kelola IAI Al-Aziziyah terdiri atas unsur Pimpinan IAI Al-Aziziyah, Senat IAI Al-Aziziyah dan Tenaga Pengajar & Kependidikan. Pimpinan sebagai organ pengelola pendidikan pada IAI Al Aziziyah terdiri atas:

1. Unsur pimpinan Institusi terdiri atas: Rektor dan Wakil Rektor I, II dan III
2. Unsur pelaksana akademik, terdiri atas: Fakultas dan Program Studi
3. Unsur Pengembangan dan Pelaksana Tugas Strategis, terdiri atas; Lembaga Penjamin Mutu (LPM) dan Lembaga Penelitian dan Pengabdian masyarakat (LPPM)
4. Unsur Penunjang, terdiri atas: Unsur Pelaksana Teknis Perpustakaan dan UPT Laboratorium Komputer dan Bahasa
5. Unsur Pelaksana Administrasi: bagian Pelaksana dan tata usaha

Pimpinan IAI Al-Aziziyah adalah penanggung jawab yang memimpin penyelenggaraan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat serta mengelola sumberdaya, mahasiswa, dan hubungannya dengan lingkungan. Rektor untuk melaksanakan tugasnya dibantu oleh

tiga Wakil Rektor yang berada di bawah dan bertanggung jawab langsung kepada Rektor ;

1. Wakil Rektor I Bidang Akademik, selanjutnya disebut sebagai Wakil Rektor I, mempunyai tugas membantu Rektor dalam memimpin pelaksanaan kegiatan di bidang pendidikan, pengajaran, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.
2. Wakil Rektor Bidang Administrasi Umum dan Keuangan, selanjutnya disebut sebagai Wakil Rektor II, mempunyai tugas membantu Rektor dalam memimpin pelaksanaan kegiatan di bidang ketatausahaan, kerumahtanggaan, ketatalaksanaan, pengelolaan barang milik negara, pengelolaan keuangan dan kepegawaian.
3. Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan, selanjutnya disebut sebagai Wakil Rektor III, mempunyai tugas membantu Rektor dalam memimpin pelaksanaan kegiatan di bidang kemahasiswaan dan alumni.

IAI Al Aziziyah Samalanga yang dipimpin oleh Rektor Dr. Tgk. Muntasir. Abdul Kadir, MA dibantu oleh Wakil Rektor I Bid. Akademik, Tgk. Marzuki Abdullah, M. Pd, Wakil Rektor II Bid. Administrasi dan umum Tgk. Muhibuddin Alamsyah, MA dan Wakil Rektor III Bid. Kemahasiswaan dan Alumni Tgk. H. Helmi Imran, MA.

Untuk unsur pelaksana Akademik, IAI Al Aziziyah memiliki 3 Fakultas, yaitu Fakultas Tarbiyah yang menjadi Dekan Tgk. Mujiburahman, MA, Fakultas Dakwah yang menjadi Dekan Tgk. Saiful Bahri, MA dan Fakultas Syariah & Ekonomi Islam yang menjadi Dekan Tgk. Abdullah M. Nur, MA.

Fakultas Tarbiyah mewadahi 3 Program Studi, Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) diketuai oleh Tgk. Masrizal Mukhtar, MA, Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) yang diketuai Tgk. Mahdir Muhammad,

MA dan Prodi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) yang diketuai Tgk T. Faizin, M. Kom. I

Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Islami mewadahi 2 (dua) Program Studi, Program Studi Ahwal Al-Syakhsyiyah (SAS) diketuai oleh Tgk. Muhammad Basyir, S. HI dan Program Studi Ekonomi Syari'ah (EKOS) diketuai oleh Tgk. Irwan, MA

Fakultas Dakwah mewadahi 1 (satu) Program Studi, sedangkan 1 (satu) Program Studi lagi sedang ditunggu izin dari Ditjen Pendis kementerian Agama Islam, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) diketuai oleh Tgk. Muttaqien M. Yunus, MA, sedangkan Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) yang sedang ditunggu izin sebagai calon ketua Tgk. Ahyar M. Gade, MA

Selanjutnya, Unsur pengembangan akademik yang dimiliki IAI Al Aziziyah berupa Lembaga Penelitian dan Pengabdian masyarakat (LPPM) yang dikepalai Oleh Tgk Jufri Yahya, MA dan Lembaga Penjaminan Mutu (LPM) dikepalai oleh Tgk. Mukhlisuddin Marzuki, MA.

Pada Unit Pelaksana Teknis Perpustakaan IAI Al-Aziziyah yang memiliki 2 unit perpustakaan dikepalai Oleh Tgk. Muktasim, MA dan UPT Laboratorium Komputer dan Bahasa dikepalai Oleh Tgk Ahmad Yani, SHI. Kemudian untuk Biro Administrasi, Akademik, Umum dan Keuangan yang disingkat Kepala Biro AAUK adalah Tgk. Yusfriadi Abda, MA yang dibantu oleh Kepala bagian Akademik (Tgk. Karimuddin, MA), Kepala bagian Umum (Tgk. Syahrul Awwali, S. Sos. I), Kepala bagian Kepegawaian (Tgk. Nainunis, MA), Kepala bagian Humas (Tgk. Riyandi, MA), Kepala bagian Keuangan (Tgk Supriadi, SHI) dan Kepala bagian Kemahasiswaan (Tgk. H. Zahrul Fuadi Mubarak, S. Sos. I).

E. Keadaan Fakultas di IAI Al Aziziyah

IAI Al Aziziyah menyelenggarakan pendidikan terpusat di 3 Fakultas dan 6 Program studi, untuk mengetahui lebih jauh tentang gambaran umum fakultas dan program studi di IAI Al Aziziyah, berikut adalah penjabarannya :

1. Fakultas Tarbiyah

Fakultas Tarbiyah mengemban misi terwujudnya Fakultas Ilmu Tarbiyah IAI Al-Aziziyah Samalanga sebagai pusat kajian dan pengembangan pendidikan Islam yang unggul dan terkemuka. Untuk mencapai misi tersebut, misi yang dijalankan Fakultas Tarbiyah IAI Al Aziziyah adalah :

- a. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran serta mengembangkan penelitian dalam bidang pendidikan Islam secara profesional, unggul dan berdaya saing tinggi.
- b. Menyediakan sarana dan pra-sarana penunjang pendidikan yang representatif
- c. Memberikan kontribusi terhadap pengembangan kualitas pendidikan Islam melalui kerjasama dengan berbagai pihak yang terkait.

Fakultas Tarbiyah IAI Al Aziziyah dipimpin oleh Dekan (Tgk. Mujiburrahman, MA) dibantu oleh Wakil Dekan I (Tgk. Munadi Usman, MA), Wakil Dekan II (Tgk. Mursal, SHI), Wakil Dekan III (Tgk. Riyandi, S, MA) dan kepala Bagian Tata Usaha Fakultas Tarbiyah (Tgk. Mukhtar Hanafiyah, S. Sos. I).

Fakultas Tarbiyah terdiri dari tiga Program Studi yaitu:

a. Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI)

Visi dari Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah sebagai pusat

pengembangan ilmu pendidikan Islam yang menghasilkan ahli dan praktisi di bidang pendidikan yang profesional.

Untuk menjalankan visi tersebut, misi yang dilakukan oleh program studi Pendidikan Agama Islam IAI Al Aziziyah Samalanga adalah sebagai berikut :

1. Melaksanakan pendidikan, penelitian dan pengabdian dalam bidang Pendidikan Agama Islam
2. Menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang representatif seperti perpustakaan, laboratorium micro teaching laboratorium bahasa, laboratorium komputer dan lain-lain.
3. Melaksanakan kerjasama dengan berbagai pihak yang terkait dengan bidang Pendidikan Agama Islam.

Tujuan pendidikan pada program studi PAI IAI Al Aziziyah Samalanga adalah :

1. Melahirkan tenaga didik yang memiliki kompetensi dan semangat didik yang islami
2. Melahirkan tenaga ahli pendidikan yang memiliki visi membangun pendidikan nasional khususnya pendidikan agama
3. Dengan banyaknya tenaga didik, mendorong tumbuhnya perkembangan pendidikan dasar nasional

Kompetensi Utama Profesi program studi PAI IAI Al Aziziyah Samalanga adalah :

1. Mampu melaksanakan pendidikan, penelitian dan pengabdian dalam bidang Pendidikan Agama Islam
2. Mampu menjalankan program pelayanan kepada masyarakat khususnya dalam bidang pendidikan agama Islam sesuai dengan bidang ilmunya secara profesional.
3. Memiliki rasa tanggung-jawab yang tinggi terhadap profesinya sebagai sarjana pendidikan.

4. Memiliki kemampuan untuk melakukan pengembangan ilmu pengetahuan khususnya dalam bidang pendidikan agama Islam agar memiliki kemampuan sosial kemasyarakatan yang tinggi.
5. Memahami sistem pendidikan secara mendalam dan memiliki keahlian akademik profesional dalam bidang pendidikan dan aspek-aspek administrasi pendidikan dan berintegritas moral yang tinggi.
6. Menguasai penerapan metodologi pendidikan Islam yang efektif.
7. Memiliki kepribadian Islami, secara fisik dan psikis (matang dan berkembang) untuk sanggup membimbing dan mengembangkan keahliannya.
8. Memiliki dasar-dasar ilmu pengetahuan umum dan teknologi yang kuat untuk menunjang potensi pengembangan profesi pendidikan.

Untuk gelar kesarjanaan, Prodi Pendidikan Agama Islam IAI Al Aziziyah Samalanga merujuk pada Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) adalah: **Sarjana Pendidikan Islam (S. Pd.I)**. Prodi Pendidikan Agama Islam IAI Al Aziziyah Samalanga hingga saat ini memiliki 1. 711 Mahasiswa. Program Studi ini diketuai oleh Tgk. Masrizal Mukhtar, MA dan yang menjadi Sekretaris Prodi ini adalah Tgk. Murdani, S. Pd. I.

b. Program Studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI)

Visi dari Prodi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga Sebagai pusat

pengembangan ilmu Manajemen Pendidikan Islam yang unggul dan terkemuka.

Untuk menjalankan visi tersebut, misi yang dilakukan oleh program studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah :

1. Melaksanakan pendidikan, pengajaran dan penelitian di bidang Manajemen pendidikan Islam;
2. Menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang representatif seperti perpustakaan, laboratorium bahasa, laboratorium komputer dan lain-lain;
3. Melaksanakan kerjasama dengan berbagai pihak yang terkait dengan bidang manajemen pendidikan Islam.

Tujuan pendidikan pada program studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah :

1. Untuk ikut membantu mencerdaskan kehidupan bangsa yang berpedoman pada tujuan Pendidikan Nasional yaitu manusia yang beriman, berilmu pengetahuan luas, berbudi pekerti luhur dan memiliki ketrampilan sehat jasmani dan rohani, berkepribadian yang mantap dan mandiri serta mempunyai rasa tanggungjawab kepada masyarakat, agama dan bangsa;
2. Menghasilkan sarjana yang ahli dan professional dalam mengelola manajemen pendidikan Islam pada berbagai tingkat pendidikan formal dan non-formal;
3. Menghasilkan sarjana yang mampu mengembangkan dan menciptakan kreasi baru dalam manajemen pendidikan Islam;
4. Menghasilkan sarjana yang terampil dan cermat dalam menemukan solusi terhadap berbagai persoalan yang muncul dalam manajemen pendidikan Islam.

Kompetensi Utama Profesi program studi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah:

1. Menguasai konsep dasar manajemen pendidikan Islam;
2. Menguasai teori-teori manajemen pendidikan Islam;
3. Menguasai pendekatan, metode, dan teknik-teknik dalam manajemen pendidikan Islam;
4. Menguasai teori-teori pendidikan dan perkembangan pendidikan Islam;
5. Menguasai metode dan strategi pembelajaran.

Untuk gelar kesarjanaan, Prodi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga merujuk berdasarkan Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Tarbiyah Prodi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) adalah: **Sarjana Pendidikan Islam (S. Pd.I)**. Prodi Manajemen Pendidikan Islam (MPI) IAI Al Aziziyah Samalanga hingga saat ini memiliki 136 Mahasiswa. Program Studi ini diketuai oleh Tgk. T. Faizin, M. Kom. I

c. Program Studi Pendidikan Bahasa Arab (PBA)

Visi dari Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah untuk mewujudkan pusat pengembangan ilmu Pendidikan Bahasa Arab (PBA) yang unggul dan terkemuka.

Untuk menjalankan visi tersebut, misi yang dilakukan oleh Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah :

1. Menyelenggarakan pendidikan yang mampu menyiapkan sarjana yang memiliki pandangan dan sikap keagamaan pluralistik dengan bekal kemampuan bahasa Arab, sebagai keahlian profesional
2. Menyelenggarakan proses pendidikan dan pengajaran untuk melahirkan sarjana yang memiliki kemampuan metodologis dan kemahiran berbahasa arab, baik kemahiran produktif maupun kemahiran reseptif
3. Menyelenggarakan proses pendidikan dan pengajaran untuk melahirkan sarjana yang memiliki kemampuan teknis dalam melakukan evaluasi pembelajaran bahasa arab, baik dalam konsteks evaluasi proses pembelajaran maupun evaluasi hasil belajar dengan baik, dengan penguasaan pembuatan instrumen yang standar dalam bidang evaluasi kebahasaan.

Tujuan pendidikan pada Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah:

1. Menghasilkan calon guru bahasa Arab dan tenaga kependidikan yang professional dan memiliki keunggulan kompetitif
2. Menghasilkan sarjana bidang bahasa Arab yang bisa memenuhi kualifikasi profesional sebagai peneliti di bidang bahasa Arab dan pendidikan Islam.
3. Mencetak sarjana pendidikan Islam dengan kualitas akademik yang tinggi sehingga dapat melanjutkan ke jenjang pendidikan di atasnya
4. Membekali mahasiswa dengan kemampuan dan keterampilan bahasa Arab yang baik, lisan maupun tulisan sehingga memiliki kompetensi untuk bersaing dalam dunia kerja global.

Kompetensi Utama Profesi Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA)

Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah:

1. Menguasai ilmu pengetahuan secara komprehensif tentang ajaran-ajaran dan ilmu-ilmu agama Islam serta mampu menerapkannya di masyarakat dan dalam menjalankan profesinya sebagai guru PBA.
2. Menguasai keilmuan dasar bahasa Arab (strata fonem, morfem, sintaksis, semantik dan pragmatik)
3. Menguasai bahasa Arab secara struktur (Qawa'id)
4. Terampil dalam menerjemah bahasa Arab-bahasa Indonesia atau bahasa Indonesia-Arab baik secara tulis dan lisan
5. Menguasai kemampuan bahasa Arab secara budaya dan seni
6. Menguasai karakteristik peserta didik yang berkaitan dengan aspek fisik intelektual, sosial-emosional, latar belakang sosial budaya dalam pelajaran bahasa Arab
7. Memahami tingkat kemampuan peserta didik dalam berbahasa Arab (*marhalahasasiyyah, mutassithah dan mutaqaddimah*)
8. Menguasai berbagai pendekatan, strategi, metode dan teknik pembelajaran PBA
9. Memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi (IT/multimedia) dalam pengembangan PBA
10. Mengembangkan materi pembelajaran bahasa Arab secara kreatif dan inovatif
11. Memiliki etos kerja, tanggung jawab yang tinggi, rasa bangga dan percaya diri sebagai tenaga pendidik PBA

Untuk gelar kesarjanaan Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga merujuk kepada Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di

Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Tarbiyah Prodi Pendidikan Bahasa Arab adalah: **Sarjana Pendidikan Bahasa Arab (S. Pd.I)**. Prodi Pendidikan Bahasa Arab (PBA) IAI Al Aziziyah Samalanga hingga saat ini memiliki 42 Mahasiswa. Program Studi ini diketuai oleh Tgk. Mahdir Muhammad, MA.

2. Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Islam

Visi dari Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam adalah menjadikan Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam sebagai pusat kajian di bidang Syariah dan Ekonomi Islam yang berkualitas, unggul dan terkemuka. Untuk mencapai misi tersebut, misi yang dijalankan Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAI Al Aziziyah adalah :

1. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran serta mengembangkan penelitian dalam bidang Syariah dan ekonomi Islam secara profesional, unggul dan berdaya saing tinggi.
2. Menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang representatif
3. Memberikan kontribusi terhadap pengembangan kualitas pendidikan Islam melalui kerjasama dengan berbagai pihak yang terkait.

Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAI Al Aziziyah dipimpin oleh Dekan (Tgk. Abdullah M. Nur, MA) dibantu oleh Wakil Dekan I (Tgk. Mustafa Kamal Umar, MA), Wakil Dekan II (Tgk. Nainunis, MA), Wakil Dekan III (Tgk Karimuddin, MA) dan kepala Bagian Tata Usaha Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam (Tgk. Mulyadi Mahyuddin, SHI).

Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Islam ini terdiri dari :

a. Program Studi Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah)

Visi dari Prodi Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah sebagai pusat pengembangan ilmu hukum keluarga Islam untuk menghasilkan ahli dan praktisi di bidang hukum keluarga yang sesuai syar'i dan profesional.

Untuk menjalankan visi tersebut, misi yang dilakukan oleh program studi Prodi Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah) adalah:

1. Melaksanakan pendidikan, penelitian dan pengabdian di bidang Hukum keluarga Islam secara professional, kompetitif, unggul dan integratif.
2. Menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang representatif seperti pustaka, laboratorium syari'ah, laboratorium bahasa, laboratorium komputer dan lain-lain.
3. Menjalani kerja sama dengan berbagai pihak dan *stakeholder* baik di dalam maupun luar negeri untuk mengembangkan program studi hukum keluarga

Berdasarkan visi dan misi di atas, Prodi Ahwal Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah) memiliki tujuan:

1. Menghasilkan intelektual yang memahami hukum keluarga dan memiliki keahlian akademik, profesional dalam bidang peradilan agama dan aspek-aspek administrasi keperdataan Islam serta memiliki integritas moral yang tinggi
2. Melahirkan ahli dan praktisi di bidang Hukum Keluarga Islam
3. Melahirkan lulusan yang mampu menjadi pendorong berfungsinya Hukum Islam secara efektif di Provinsi Aceh dan di wilayah-wilayah lainnya.
4. Menghasilkan sarjana yang terampil dan cermat dalam menemukan solusi terhadap permasalahan yang timbul dalam rumah tangga.

Kompetensi Utama Profesi Prodi Ahwal Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah) IAI Al-Aziziyah adalah:

1. Memiliki kemampuan dan keahlian dalam bidang Hukum Keluarga Islam, yang meliputi hukum perkawinan, kewarisan, wasiat, hibah, shadaqah, wakaf, dan urusan haji, serta memahami pranata hukum Islam lainnya;
2. Memiliki pemahaman yang komprehensif tentang keluarga sakinah.
3. Memiliki sikap ilmiah yang tinggi untuk mengamalkan dan mengembangkan keilmuan syariah.
4. Memiliki kemampuan dan keahlian dalam bidang Peradilan Agama

Untuk gelar kesarjanaan, Prodi Ahwal Hukum Keluarga (Ahwal Al-Syakhshiyah) merujuk kepada Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Syari'ah Prodi Hukum Keluarga (Ahwal al-Syakhshiyah) adalah: **Sarjana Syari'ah (S.Sy)**. Prodi Prodi Hukum Keluarga (Ahwal al-Syakhshiyah) IAI Al Aziziyah Samalanga hingga saat ini memiliki 980 Mahasiswa. Program Studi ini diketuai oleh Tgk. Muhammad Basyir, SHI.

b. Program Studi Ekonomi Syari'ah

Visi dari Prodi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah menjadi pusat pengembangan Ilmu Ekonomi Syari'ah yang unggul dan terkemuka. Untuk menjalankan visi tersebut, misi yang dilakukan oleh program studi Syariah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga adalah:

1. Mewujudkan lulusan yang mempunyai kepribadian muslim yang

beriman, bertaqwa, berakhlak mulia dan berwawasan kebangsaan.

2. Mengantarkan mahasiswa agar memiliki keluasan ilmu pengetahuan di bidang perbankan Islam melalui peningkatan mutu akademik sehingga mampu berfikir dan bersikap kritis, mandiri, peduli terhadap masyarakat, dan berwawasan ke depan.
3. Mengembangkan ilmu pengetahuan mengenai ekonomi syari'ah melalui pengkajian dan penelitian ilmiah.
4. Menyiapkan sarjana yang memiliki kemampuan di bidang ekonomi syari'ah yang mampu mengaplikasikan ilmunya di sektor formal maupun non formal, atau melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.
5. Meningkatkan kesiapan masukan dan kualitas proses pendidikan dan pembelajaran untuk mengoptimalkan hasil lulusan yang siap pakai.
6. Menjalinkan kerja sama dengan berbagai pihak dan *stakeholder* baik di dalam maupun luar negeri untuk mengembangkan program studi Ekonomi Syariah

Berdasarkan visi dan misi di atas, program studi Ekonomi Syari'ah memiliki tujuan:

1. Mendidik sarjana muslim sejati, beriman teguh, berakhlak mulia, handal, dan menjalankan ajaran Islam dalam kehidupannya, baik sebagai individu maupun sebagai anggota masyarakat.
2. Menyiapkan sarjana yang memiliki kemampuan di bidang ekonomi syari'ah yang mampu mengaplikasikan ilmunya di sektor formal maupun non formal, atau melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.
3. Mendidik sarjana bidang ekonomi syari'ah yang memiliki integritas ke-Islam-an, keilmuan dan kebangsaan sehingga siap

mengabdikan diri pada lembaga formal dan non formal.

4. Menghasilkan sarjana muslim yang dapat memberi teladan dalam kehidupan masyarakat atas dasar ajaran Islam dan falsafah Bangsa Indonesia.

Kompetensi Utama Profesi program studi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAI Al Aziziyah adalah:

1. Menguasai teori dan prinsip-prinsip Ekonomi Islam.
2. Menguasai teori, metodologi dan kaedah-kaedah bisnis dan manajemen syariah.
3. Menguasai praktek-praktek bisnis dan manajemen syariah dalam perusahaan dan lembaga-lembaga ekonomi.
4. Memahami ilmu perbankan syariah dan Lembaga Keuangan Syariah Non Bank (LKS NB)
5. Menguasai materi, struktur, konsep, dan pola pikir keilmuan yang mendukung mata kuliah Manajemen Bisnis Islam, Perbankan Syariah dan Akuntansi Syariah
6. Menguasai pengetahuan dalam dimensi konsep, prinsip, dan nilai tentang kegiatan ekonomi.
7. Menguasai keterampilan penilaian dan evaluasi terhadap kegiatan ekonomi.
8. Menjadi ahli perbankan syariah, atau manajemen bisnis Islam, yang memiliki sikap inovatif, kreatif, responsivedan berakhlakul karimah.
9. Memanfaatkan teknologi informasi dan komunikasi untuk berkomunikasi dan mengembangkan diri
10. Berkomunikasi secara efektif, efektif, dan santun dengan sesama pelaku pasar, praktisi, orang tua, dan masyarakat, dalam bentuk tulisan maupun lisan.
11. Memiliki keterampilan menulis karya ilmiah dalam bidang

ekonomi Islam.

Gelar kesarjanaan Prodi Ekonomi Syariah Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam merujuk kepada Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Syari'ah Prodi Perbankan Syari'ah adalah: **Sarjana Ekonomi Syari'ah (S.E.Sy)**. Prodi Ekonomi Syariah IAI Al Aziziyah Samalanga hingga saat ini memiliki 323 Mahasiswa. Program Studi ini diketuai oleh Tgk. Irwan Budimansyah, MA dan dibantu oleh Sekretaris Prodi Tgk. Afrizal Abdullah, MHI.

3. Fakultas Dakwah

Fakultas Dakwah IAI Al Aziziyah Samalanga mengemban misi untuk mewujudkan Fakultas Dakwah sebagai pusat pengembangan kajian dakwah bagi kemanusiaan dan peradaban berbasis kesatuan ilmu. Untuk mewujudkan visi tersebut, maka misi yang ditempuh adalah:

1. Menyelenggarakan pendidikan dan pengajaran ilmu dakwah dan komunikasi berbasis kesatuan ilmu pengetahuan untuk menghasilkan lulusan yang kompetitif, cerdas secara intelektual, spiritual dan emosional.
2. Mengembangkan ilmu dakwah dan komunikasi berbasis riset dan berdaya guna dalam pengabdian pada masyarakat.
3. Menggali, mengembangkan dan menerapkan nilai-nilai kearifan lokal dalam bidang dakwah dan komunikasi
4. Mengembangkan kerjasama dengan berbagai lembaga dalam skala regional, nasional, dan internasional dalam bidang dakwah dan komunikasi

Fakultas Dakwah IAI Al Aziziyah dipimpin oleh Dekan (Tgk. Saiful

Bahri Ishak, MA) dibantu oleh Wakil Dekan I (Tgk. Muhammad Aminullah, MA), Wakil Dekan II (Tgk. Fizazuawi, MA), Wakil Dekan III (Tgk Yusfriadi Abda, MA) dan kepala Bagian Tata Usaha Fakultas Dakwah (Tgk. Safrizal, SHI).

Fakultas Dakwah Institut Agama Islam (IAI) Al-Aziziyah Samalanga terdiri dari:

a. Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI)

Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) mengemban visi Sebagai pusat pengembangan ilmu komunikasi Islam yang menghasilkan ahli dan praktisi yang profesional di bidang komunikasi Islam. Untuk mencapai Visi tersebut, misi yang dijalankan oleh Prodi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aizizyah Samalanga adalah:

1. Melaksanakan pendidikan, penelitian dan pengabdian dalam bidang komunikasi Islam
2. Menyediakan sarana dan prasarana penunjang pendidikan yang representatif seperti perpustakaan, laboratorium dakwah (pemancar radio), laboratorium bahasa, laboratorium komputer dan lain-lain.
3. Melaksanakan kerjasama dengan berbagai pihak yang terkait dengan bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam.

Berdasarkan visi dan misi di atas, Prodi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aizizyah Samalanga memiliki tujuan:

1. Melahirkan tenaga ahli dan praktisi di bidang Dakwah Islamiyah.
2. Melahirkan insan akademis yang mampu menggerakkan penyiaran agama Islam secara damai dan ilmiah.

3. Melahirkan tenaga ahli dan praktisi di bidang Komunikasi Islam.
4. Melahirkan tenaga ahli dan praktisi di bidang pers Islami.

Kompetensi profesi yang dilahirkan Prodi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aizizyah Samalanga adalah:

1. Mampu melaksanakan pendidikan, penelitian dan pengabdian dalam bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam
2. Mampu menjalankan program pelayanan kepada masyarakat khususnya dalam bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam sesuai dengan bidang ilmunya secara profesional.
3. Memiliki rasa tanggung-jawab yang tinggi terhadap profesinya sebagai sarjana komunikasi dan penyiaran Islam.
4. Memiliki kemampuan untuk melakukan pengembangan ilmu pengetahuan khususnya dalam bidang Komunikasi dan Penyiaran Islam agar memiliki kemampuan sosial kemasyarakatan yang tinggi.
5. Memahami sistem pendidikan secara mendalam dan memiliki keahlian akademik profesional dalam bidang komunikasi dan aspek-aspek administrasi pengembangan dan berintegritas moral yang tinggi.
6. Menguasai penerapan metodologi komunikasi Islam yang efektif.

Gelar kesarjanaan Prodi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aizizyah Samalanga merujuk pada Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Dakwah Prodi Komunikasi dan Penyiaran Islam (KPI) adalah: **Sarjana Sosial Islam (S. Kom.I)**. Untuk saat ini jumlah mahasiswa aktif pada

Prodi Komunikasi dan penyiaran Islam (KPI) Institut Agama Islam (IAI) Al-Aiziyah Samalanga adalah 425 mahasiswa dan Prodi ini dipimpin oleh Tgk. Muttaqien M. Yunus, MA.

b. Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI)

Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) sudah divitasi oleh Tim Ditjen Pendis Kemenag RI untuk kelayakan izin penyelenggaraan Prodi Baru, meskipun demikian Prodi ini mengemban visi untuk mewujudkan sebagai pusat perkembangan prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) yang unggul dan terkemuka. Untuk mencapai visi tersebut, misi yang akan ditempuh adalah:

1. Mewujudkan lulusan yang mempunyai kepribadian muslim yang beriman, bertaqwa, berakhlak mulia dan berwawasan kebangsaan:
2. Mengantarkan mahasiswa agar memiliki keluasan ilmu pengetahuan di bidang pengembangan masyarakat melalui peningkatan mutu akademik sehingga mampu berfikir dan bersikap kritis, mandiri, peduli terhadap masyarakat, dan berwawasan ke depan.
3. Mengembangkan ilmu pengetahuan mengenai Pengembangan Masyarakat Islam melalui pengkajian dan penelitian ilmiah.
4. Menyiapkan sarjana yang memiliki kemampuan di bidang Pengembangan Masyarakat Islam yang mampu mengaplikasikan ilmunya di sektor formal maupun non formal, atau melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.
5. Meningkatkan kesiapan masukan dan kualitas proses pendidikan dan pembelajaran untuk mengoptimalkan hasil lulusan yang siap pakai.

Tujuan Pendidikan Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI)

Intitut Agama Islam Al Aziziyah adalah:

1. Mendidik sarjana muslim sejati, beriman teguh, berakhlak mulia, handal, dan menjalankan ajaran Islam dalam kehidupannya, baik sebagai individu maupun sebagai anggota masyarakat.
2. Menyiapkan sarjana yang memiliki kemampuan untuk mengembangkan masyarakat Islam serta mampu mengaplikasikan ilmunya di sektor formal maupun non formal, atau melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.
3. Mendidik sarjana bidang Pengembangan Masyarakat Islam yang memiliki integritas ke-Islam-an, keilmuan dan kebangsaan sehingga siap mengabdikan diri pada lembaga formal dan non formal.
4. Menghasilkan sarjana muslim yang dapat memberi teladan dalam kehidupan masyarakat atas dasar ajaran Islam dan falsafah Bangsa Indonesia.

Kompetensi profesi Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI)

Intitut Agama Islam Al Aziziyah adalah:

1. Memiliki pengetahuan, pemahaman, serta kemampuan secara teoritis dan praktis dalam bidang ilmu Pengembangan Masyarakat Islam dan berakhlak mulia;
2. Dapat mengembangkan riset (penelitian) dalam bidang Pengembangan Masyarakat Islam sebagai kontribusi terhadap pengembangan keilmuan, kemasyarakatan ataupun kenegaraan;
3. Memiliki kompetensi secara teoritis dan praktis dalam bidang Pengembangan Masyarakat serta mampu berkompetisi dalam mengisi lapangan kerja dan ataupun menciptakan lapangan kerja baru serta mampu memangku jabatan-jabatan sesuai dengan keahliannya.

Untuk Gelar kesarjanaan, Prodi Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) Intitut Agama Islam Al Aziziyah adalah Berdasarkan Peraturan Menteri Agama Republik Indonesia Nomor 36 Tahun 2009 tentang Penetapan Pembidangan Ilmu dan Gelar Akademik di Lingkungan Perguruan Tinggi Agama, gelar sarjana untuk Fakultas Dakwah Prodi Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) adalah: Sarjana Sosial Islam (S. Kom. I). Untuk saat ini, Prodi ini belum mulai operasional, dan belum memeiliki mahasiswa, direncanakan Prodi ini akan dipimpin oleh Tgk. Ahyar, M. Gade, MA.

F. Tenaga Pendidik Dan Kependidikan

Menurut Undang Undang nomor 20 tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional, dalam pasal 38 disebutkan bahwa tenaga kependidikan bertugas melaksanakan administrasi, pengelolaan, pengembangan, pengawasan, dan pelayanan teknis untuk menunjang proses pendidikan pada satuan pendidikan. Sedangkan pendidik merupakan tenaga professional yang bertugas merencanakan dan melaksanakan proses pembelajaran, menilai hasil pembelajaran, melakukan pembimbingan dan pelatihan, serta melakukan penelitian dan pengabdian kepada masyarakat, terutama bagi pendidik pada perguruan tinggi. Lebih lanjut dalam Undang Undang nomor 14 tahun 2005 tentang Guru dan Dosen, secara tegas menggunakan istilah dosen untuk merujuk pada pengertian pendidik pada jenjang pendidikan tinggi.

Sedangkan tugas utama dosen adalah mentransformasikan, mengembangkan dan menyebarkan ilmu pengetahuan, teknologi dan seni melalui pendidikan, penelitian dan pengabdian kepada masyarakat. Untuk itu dalam konteks hubungan input-proses-output pada sistem pendidikan tinggi, dosen dan tenaga kependidikan merupakan sumber daya manusia yang penting tugas dan perannya.

1. Tenaga Pendidik (Dosen)

Dosen merupakan salah satu komponen esensial dalam suatu pendidikan tinggi di Indonesia. Peran, tugas, dan tanggung-jawab dosen sangat bermakna dalam mewujudkan tujuan pendidikan nasional, yaitu mencerdaskan kehidupan bangsa, meningkatkan kualitas manusia Indonesia, meliputi kualitas iman/takwa, akhlak mulia, dan penguasaan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni, serta mewujudkan masyarakat Indonesia yang maju, adil, makmur, dan beradab.

Proses perekrutan dosen dilakukan sesuai kebutuhan dan secara berkala dengan mengacu pada standar prosedur yang selektif dan objektif sehingga penempatan dosen baik dosen tetap maupun dosen tidak tetap nantinya dapat disesuaikan dengan kompetensi individu masing-masing dan disesuaikan dengan kompetensi yang diperlukan.

Pengembangan tenaga pendidik/ dosen dilakukan secara 28eriodic dan sistemik sebagai bagian dari perencanaan baik jangka pendek ataupun menengah, dengan jalan meningkatkan kualifikasi pendidikan dan kapasitas akademik dosen.

Adapun nama-nama dosen tetap tiap program studi adalah sebagai berikut:

NO	NAMA	Pendidikan Terakhir	Fakultas/Prodi	Ket
1	Masrizal, S. Pd. I, MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Pendidikan Islam)	Fak. Tar/ Prodi PAI	
2	Masrul, MA *)	S2 IAIN Ar-Raniry (Pendidikan Islam)	Fak. Tar/ Prodi PAI	
3	Jufri, S. PdI., MA *)	S2 Universitas Gajah Mada (Psikologi)	Fak. Tar/ Prodi PAI	
4	Muhammad Hatta, Lc., M.Ed *)	S2- Universitas Antar Bangsa Malaysia	Fak. Tar/ Prodi PAI	
5	Ruslan Razali, M. Ed *)	S2- Universitas Antar Bangsa Malaysia	Fak. Tar/ Prodi PAI	
6	Musbani, S.Pd.I, M.A	S2 IAIN Ar-Raniry (Pendidikan Islam)	Fak. Tar/ Prodi PAI	
7	Nailul Muna, S. Pd. I, MA	S2 IAIN Ar-Raniry	Fak. Tar/ Prodi PAI	
8	Fauzil Mubarrak, S. Pd.I	S-2 IAIN Ar-Raniry	Fak. Tar/ Prodi PAI	Izin Belajar S-2
9	T. Faizin, M. Kom. I	S2 IAIN Sumatera Utara	Fak. Tar/ Prodi	

			MPI	
10	Marzuki Abdullah, M.Pd	S2 Univ. Syiah Kuala (Adm. Pendidikan)	Fak. Tar/ Prodi MPI	
11	Mukhlisuddin, S.Pd.I M. Pd	S2 Univ. Syiah Kuala (Adm. Pendidikan)	Fak. Tar/ Prodi MPI	Tugas Belajar S-3
12	H. Sulaiman, M. Pd	S2 Univ. Syiah Kuala (Adm. Pendidikan)	Fak. Tar/ Prodi MPI	
13	Sulaiman M. Yusuf, M. Pd	S2 Univ. Syiah Kuala (Ilmu Pendidikan)	Fak. Tar/ Prodi MPI	
14	Zainuddin, S. Ag, MM	S2 Univ. Syiah Kuala (Ilmu Manajemen)	Fak. Tar/ Prodi MPI	
15	Marzuki, S. Ag, MA	S2 IAIN Sum. Utara (Pendidikan Islam)	Fak. Tar/ Prodi MPI	
16	Mahdir Muhammad, MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Pen.Bahasa Arab)	Fak. Tar/ Prodi PBA	
17	Muhammad Haikal, M.HI	S2 IAIN Sum. Utara	Fak. Tar/ Prodi PBA	
18	Mannan, M. Ed	S2 Universitas Islam Kartoum (B. Arab)	Fak. Tar/ Prodi PBA	Tugas Belajar S-3
19	Murdani, S. Pd. I	Sedang S2 IAIN Ar-Raniry	Fak. Tar/ Prodi PBA	
20	Ismail Husein, SHI	Sedang S2 IAIN Ar-Raniry	Fak. Tar/ Prodi PBA	Tugas Belajar
21	Mirnani Muniruddin, S. Pd.I	Sedang S2 IAIN Ar-Raniry	Fak. Tar/ Prodi PBA	Tugas Belajar
22	Abdullah, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
23	Mustafa Kamal, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	
24	Helmi, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	
25	Imran, SHI, M, Sy *)	S-2, UIN Malang (Fiqh Siyasah)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
26	Maisarah, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	
27	Munadi, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
28	Siti Zalikha, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	
29	Syamsul Bahri, SH, MH *)	S-2 Unsyiah (Hukum)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	
30	Riyandi, S, SHI, MA *)	S-2, IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
31	T. Wildan, SHI., MA	S-2 IAIN SUMUT(Pemikiran Islam)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
32	Safriadi, SHI., MA	S-2 IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-3
33	Muhammad Basyir, SHI	Sedang S-2 IAIN Ar-Raniry (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-2
34	Zulfahmi, SHI	Sedang S-2 IAIN SUMUT (Fiqh Modern)	Fak. Sy.EI/ Prodi SAS	Izin Belajar S-2
35	Nainunis, SHI., MA	S-2 IAIN SUMUT(Ekonomi Islam)	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	
36	Karimuddin, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	
37	Irwan, SHI., MA	S-2 IAIN SUMUT	Fak. Sy.EI/ Prodi	

		(Ekonomi Islam)	EKOS	
38	T. Maimun, SHI, MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Faraidh)	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	
39	Fizazuawi, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	
40	Muhammad Yasir, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	
41	M. Kharazi, SHI	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	Izin Belajar S-2
42	Fakhrurrazi, SHI	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	Izin Belajar S-2
43	Ratna Putri, SHI	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	Izin Belajar S-2
44	Mursal, SHI	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Sy.EI/ Prodi EKOS	Izin Belajar S-2
45	Muhibuddin, S.Sos. I., MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	
46	Muttaqien, S.Sos. I., MA *)	S2 IAIN SUMUT (Komunikasi Islam)	Fak. Dakw / Prodi KPI	
47	Halimatusa' diah, S.Sos. I., MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	
48	Hasbullah, S.Sos. I., MA *)	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	
49	Muhammad Aminullah, MA *)	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	Izin Belajar S-3
50	Saiful Bahri, S.Sos. I., MA *)	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	
51	Yusfriadi, S.Sos. I., MA *)	S2 IAIN Ar-Raniry (Ilmu Dakwah)	Fak. Dakw / Prodi KPI	Izin Belajar S-3
52	Saidaturrahmah, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	Fak. Dakw / Prodi KPI	
53	Zulfikar S. Sos. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Izin Belajar S-2
54	Hanafiyah, S. Sos. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Izin Belajar S-2
55	Dwi Pratiningsih, S. Pd. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Tugas Belajar S-2
56	Syeh Khalil, S. Sos. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Izin Belajar S-2
57	Muslem Hamdani, S. Sos. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Tugas Belajar S-2
58	Nasrullah, S. Sos. I	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Izin Belajar S-2
59	Fahmi Karimuddin, MA	Sedang S-2 UIN Ar Raniry	Fak. Dakw / Prodi PMI	Tugas Belajar S-3
60	Dr. Tgk. Muntasir, MA	S-3 UKM	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
61	Mujiburahman, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
62	Muktasim, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
63	Ahyar, S.Sos.I., MA	S2 IAIN SUMUT (Komunikasi Islam)	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
64	Abu Bakar Karim, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
65	Mulyadi, S. Ag, M. Pd	S2 IAIN Unsyiah	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak

				Tetap
66	Tgk. M. Jafar, SHI, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
67	Fauzan Syarifuddin, MA	S-2 IAIN SUMUT	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
68	Muhammadiyah, SE, MBA	S-2 Thailand University	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
69	Ikhwani, MA	S2 IAIN Ar- Raniry	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
70	Eri Sprinaldi, MM	S2 IAIN Unsyiah	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
71	Mukhlisuddin, MA	S-2 IAIN SUMUT	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
72	Mahfudh, S.Pd.I, MA	S2 IAIN Ar-Raniry (Pendidikan Islam)	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
73	Syauqi, SH, MH	S-2 Unsyiah (Hukum)	IAI AL-Aziziyah	Sedang S-3 (DTT)
74	Misrina, S. Pd. M. Pd	S-2 UPI Bandung	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap
75	Muhammad Zulfahmi, S. Pd. I	Sedang S-2 Unsyiah (Adm Pendidikan)	IAI AL-Aziziyah	Dosen Tidak Tetap

2. Tenaga Administrasi dan Pendukung Akademik

Untuk melaksanakan pengelolaan administrasi akademik dan umum di tingkat Institut dibentuk suatu Biro Administrasi, Akademik, Umum dan Keuangan (AAUK). Biro ini dipimpin oleh seorang Kepala Biro yang bertanggung jawab langsung kepada Rektor. Sedangkan di tingkat Fakultas, pengelolaan dan pelayanan administrasi akademik dan umum dilaksanakan oleh Bagian Tata Usaha yang bertanggungjawab kepada Dekan. Bagian Tata Usaha ini bertugas melaksanakan kegiatan yang berkaitan dengan kegiatan akademik dan non akademik di level Fakultas. Subbagian ini dipimpin oleh seorang Kepala Bagian yang bertanggung jawab kepada Dekan. Dalam melaksanakan tugas tersebut Subbagian ini menyelenggarakan fungsi pelaksanaan administrasi pelayanan ketatausahaan, perencanaan dan administrasi keuangan, kepegawaian dan pelaksanaan pelayanan akademik.

Data tenaga kependidikan di Institut Agama Islam AL-Aziziyah (IAI) Samalanga dapat dilihat pada Tabel berikut ini.

No	Nama	Pustakawan	Laboran	Teknisi	Operator	JFU	Unit Kerja
1	Tgk. Mukhtar, S. Sos, I					√	F. Tarbiyah
2	Tgk. Mulyadi My, SHI					√	F. SyEI
3	Tgk Safrizal, SHI					√	F. Dakwah
4	Tgk. Syahrul, S. Sos. I					√	Bag. Umum
5	Tgk. Dedi Mustafa, SHI					√	Bag. Umum
6	Tgk. Zakaria					√	Bag. Umum
7	Tgk. T. M Nur, S. Sos. I					√	Bag. Umum
8	Tgk. Tarmizi, S. Pd. I					√	Bag. Umum
9	Tgk. Abrar Azizi, S.Sos. I					√	Operator Website
10	Tgk. Ramadhana, SHI				√		Operator PDPT
11	Tgk. Musrizal, S. Pd. I				√		Operator PDPT
12	Tgk. H. Zahrul, S. Sos. I					√	Bag. Kemahasiswaan
13	Tgk. Supriadi, SHI					√	Bag. Keuangan
14	Tgk. Muksalmina, SHI					√	Sekretaris LPM
15	Tgk. Ahmad Yani, SHI		√				UPT Laboratorium
16	Tgk. Miftahuddin, SHI		√				UPT Laboratorium
17	Tgk. Murida, S. Pd, I		√				UPT Laboratorium
18	Tgk. Khalidah, S. Pd.I	√					UPT Perpustakaan
19	Tgk. Rahimah, SHI	√					UPT Perpustakaan
20	Tgk. Jumiati, S. pd. I	√					UPT Perpustakaan
21	Tgk. Lindawati, S. sos. I	√					UPT Perpustakaan
22	Tgk. Abdul Munir, SHI	√					UPT Perpustakaan
23	Tgk. Rahimi, S. Sos. I	√					UPT Perpustakaan
24	Tgk. Azhari, SHI	√					UPT Perpustakaan
25	Tgk Zulkhairi	√					UPT Perpustakaan

Ket. JFU adalah jabatan fungsional umum

G. Keadaan Sarana Dan Prasarana

1. Tanah, Gedung, dan Mobiler

Menyangkut dengan luas tanah, gedung, dan mobiler yang dimiliki oleh IAI Al-Aziziyah Samalanga (berstatus milik sendiri), dapat dilihat dalam tabel berikut ini :

No.	Jenis Prasarana Penunjang	Jumlah Unit	Total Luas (m ²)	Kepemilikan		Kondisi		Unit Pengelola
				SD	SW	Tera wat	Tdk Tera wat	
1	Mesjid	1	1600 m ²	√		√		YPIA
2	Musalla	1	288 m ²	√		√		Sda
3	Ruang Administrasi	8	143 m ²	√		√		IAIA
4	Ruang Kerja Ketua	1	20 m ²	√		√		IAIA
5	Ruang P.K. 1, 2, dan 3	3	48 m ²	√		√		IAIA
6	Ruang Kajur. Dakwah	1	8 m ²	√		√		IAIA
7	Ruang Kajur. Tarbiyah	1	8 m ²	√		√		IAIA
8	Ruang Kajur. Syariah	1	8 m ²	√		√		IAIA
9	Ruang Aula	1	99 m ²	√		√		IAIA
10	Ruang Sidang	1	99 m ²	√		√		IAIA
11	Lapangan Tennis Meja	1	6 m ²	√		√		IAIA
12	Lapangan Badminton	3	486 m ²	√		√		IAIA
13	Ruang BEM	1	45 m ²	√		√		IAIA
14	Asrama Mhsw berlantai 4	1	960 m ²	√		√		IAIA
15	Asrama Mhsw berlantai 3	1	180 m ²	√		√		IAIA
16	Asrama Mhsw berlantai 2	5	150 m ²	√		√		IAIA
17	Asrama Bahasa Mahasiswa	1	180 m ²	√		√		IAIA
18	Ruang Istirahat/Ganti Dosen		36 m ²	√		√		IAIA
19	Ruang Penginapan Dosen	1	30 m ²	√		√		IAIA
20	Poskestren	2	60 m ²	√		√		IAIA
21	Sarana Transportasi	3	Minibus	√		√		IAIA

2. Perpustakaan

Untuk penyempurnaan pelaksanaan kurikulum serta peningkatan mutu intelektual mahasiswa dan dosen IAI Al-Aziziyah telah memiliki

ruang perpustakaan, seluas 10 x 8 m² sebagai perpustakaan induk yang diberi nama Perpustakaan Tun Sri Lanang serta Perpustakaan khusus putra yang luasnya ± 15 x 9 m².

Jumlah buku yang dikoleksi oleh perpustakaan ini adalah ± 2.368 eksemplar yang terdiri dari ± 1.359 judul buku. Sebagian buku tersebut menyangkut langsung dengan referensi untuk tiap Prodi, sedangkan sebagian lagi menyangkut dengan disiplin ilmu lainnya yang juga berhubungan dengan pendidikan. Buku-buku tersebut merupakan bantuan/sumbangan dari Dirjen Bagais atau sekarang Pendis, Kopertais Wilayah V Aceh, waqaf dari jamaah haji, waqaf dari alumnus, waqaf dari masyarakat umum dan pengadaan rutin dengan Dana IAI Al-Aziziyah.

3. Laboratorium Micro Teaching

IAI Al-Aziziyah telah memiliki sebuah laboratorium micro teaching dengan yang digunakan oleh Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) sebagai ruang praktikum pengajaran.

4. Laboratorium Komputer

Sesuai dengan tuntutan kemajuan teknologi dan peningkatan kemampuan siswa di bidang informasi dan teknologi IAI Al-Aziziyah telah memiliki 2 ruang Laboratorium Komputer dengan luas tiap ruang 6 x 8 m. Selain Personal Computer (PC) IAI Al-Aziziyah juga telah memiliki kapasitas internet yang bisa diakses kapan saja baik oleh dosen maupun mahasiswa dalam rangka kebutuhan informasi dan akademik dengan kapasitas bandwidth 2 Mbps.

5. Laboratorium Bahasa

IAI Al-Aziziyah sangat menyadari bahwa setiap mahasiswa nantinya selain harus memiliki kompetensi akademik yang baik sesuai

dengan bidang ilmunya, mahasiswa juga dituntut untuk mampu menguasai IT dan juga kemampuan bahasa asing yang baik. Untuk itu keberadaan Laboratorium Bahasa menjadi sangat urgen untuk melatih dan meningkatkan kemampuan bahasa asing mahasiswa dalam hal ini Bahasa Inggris dan Bahasa Arab.

Kondisi sarana dan prasarana utama di samping pendukung lainnya, menjadi landasan sekaligus penguat guna kepentingan program peralihan status, dan beberapa penunjang pengembangan lain, dan menjadi hal yang signifikan apabila potensi penguat ini dioptimalkan dalam perencanaan dan pengelolaan secara fungsional dalam kelembagaan.

H. Penutup

Demikian profil ini kami perbuat dengan sebenarnya, dengan harapan insya Allah informasi yang disampaikan melalui ini dapat bermamfaat. Dan semoga Allah SWT memberikan kepada kita sekalian taufiq dan hidayahNya untuk dapat melaksanakan dan berjalan di jalur yang diridhaiNya. *Wallahul Muwaffiq Ila Aqwamith Thariq.*